

Facelift als Frischekick für das Gesicht – so haben Schlupflider, Tränensäcke und Falten keine Chance

Sie kommen frisch aus dem Urlaub und Ihre beste Freundin fragt: Meine Güte, du siehst aber abgespannt aus. War es nicht schön im Urlaub? Hast du dich nicht gut erholt? Falten an Stirn, Augen, Nase und Mund, müde aussehende Augen lassen den erholteten, eigenen Gesamteindruck gar nicht recht ans Licht?

Botox oder besser Botulinumtoxin als Faltenkiller

Mit einer Faltenbehandlung können Sie sich innerhalb von 5 bis 6 Tagen über eine glattere Haut und weniger Falten freuen und das für durchschnittlich vier bis sechs Monate. „Die Anwendung mit Botulinumtoxin A gilt mittlerweile als sichere Behandlungsmethode gegen Falten.“ Mit mehr als 5.000 Injektionen verfügen die beiden Fachärzte für Plastische und Ästhetische Chirurgie Dr. med. Rainer Abel-Vallot und Dr. med. Michael A. König in der KLINIK am RING über ein sicheres Maß an Erfahrung, dem man wirklich vertrauen kann. Denn gerade hier, wo es von dubiosen Angeboten anderer Facharzttrichtungen nur so wimmelt, ist es besonders wichtig, dass der behandelnde Arzt ein hohes Maß an Erfahrung und eine sichere Kenntnis der mimischen Muskulatur hat.

Das Facelift sorgt für erholte harmonische Gesichtszüge

Eine sehr natürliche und harmonische Straffung des Gesichts und des gesamten Halses erzielt man mit einer besonders schonenden Methode des Faceliftings. Nach erfolgter Operation sichert man sich einen Zeitvorsprung von fast 10 Jahren. Und ganz wichtig: Diesen Vorsprung kann einem keiner mehr nehmen – mit 50 aussehen wie 40 – mit 70 wie 60. Der Grund: die hervorragende Haltbarkeit des SDP-Lifts nach Abel/König, die eher auf einem elastisch, dynamisch verjüngten Alterungsprozess basiert als auf ein statisch viel zu jung getrimmtes operiertes Gesicht. Der Wunsch, einfach auszusehen wie vor 8 Jahren und trotzdem man selbst zu bleiben, lässt sich komplikationslos in 10 bis 15 Jahren wiederholen. Weitere Vorteile sind die kurze Operationszeit, die schnelle Heilung – nach einer Woche sind Sie wieder gesellschaftsfähig – und die Schmerzlosigkeit.

Die Technik des SDP-Lifts wurde 1992 von Dr. Michael A. König nach intensiven anatomischen Studien des alternden Gesichtes entwickelt und in der KLINIK am RING stetig bis zur heutigen Perfektion weiterentwickelt. In der Fachliteratur ist diese Art des Liftings als „deep plane lifting“ beschrieben und avanciert mit ziemlicher Sicherheit zur nächsten Generation der Facelift Chirurgie. Denn dieses schonende Facelift-Verfahren stellt eine sehr gute Alternative zu allen anderen oftmals viel zu radikalen Methoden dar. Der Schlüssel des Erfolges liegt in der Erhaltung der Verbindung zwischen Haut und Muskulatur, die nicht mehr durchtrennt wird. Die Hautablösung ist minimal und erlaubt den Zugang zur oberflächlichen Bindegewebs- und Muskelschicht zwecks Raffung: und zwar dynamisch nach oben und nicht wie bei der klassischen Methode starr nach hinten!

Eine schonende Lidkorrektur hilft gegen Schlupflider

Gerade die Korrektur von Schlupflidern, auch als Lidlifting bekannt, oder auch Tränensäcken ist eine vergleichsweise unkomplizierte Operation mit sehr hohem Wirkungsgrad: Das Gesicht wird erhellt, strahlende Augen kommen zum Vorschein, man wirkt eindeutig jünger, frischer und entspannter. Zur Oberlidkorrektur werden über einen kleinen, später unsichtbaren Schnitt in der Lidumschlagsfalte die überschüssigen Gewebeanteile entfernt und gestrafft. Bei der Unterlidstraffung wird das Zuviel an Fett modellierend entfernt bzw. umverteilt und die Haut und Muskulatur gestrafft. Auch hier gilt: Lidchirurgie sollte nur von speziell ausgebildeten Plastischen Chirurgen durchgeführt werden. Denn auch bei Lidplastiken darf nicht nur ein Teil, z.B. nur die Haut gesehen werden, sondern das Lid als ganzes System von Muskulatur, Stützstrukturen, Bindegewebe und Haut, um ein optimales Ergebnis zu erzielen! Und jeder sollte sich hüten auf ein „Das mach ich Ihnen mal eben für 600 €“, denn gerade hier leidet man schnell, indem man nach missglückter Operation eine Korrektur vornehmen lassen muss. Wie so oft gilt auch in der Schönheitschirurgie: „Wer billig kauft, kauft zweimal.“

Herr Dr. König und Herr Dr. Abel-Vallot, ich danke Ihnen für dieses informative Gespräch!

Der optimale Weg?

Grundsätzlich gilt immer: Es gibt keinen optimalen Weg für alle Patienten. Es gibt nur den einen optimalen Weg für jeden Einzelnen. Für Dr. med. Rainer Abel-Vallot und Dr. med. Michael A. König in der KLINIK am RING der beste Grund für die ausführliche Beratung und das persönliche Hineinversetzen in jede individuelle Persönlichkeit. Dank guter infrastruktureller Anbindung ist die KLINIK am RING auch komfortabel aus Städten wie Bochum, Bonn, Dortmund, Duisburg, Düsseldorf, Essen, Frankfurt, Wuppertal, komplett NRW und darüber hinaus erreichbar.

Die KLINIK am RING in Kürze:

1994 eröffnete die KLINIK am RING als eine der ersten fachübergreifenden, fachärztlich geführten Privatkliniken in Köln. Als § 30 GewO staatlich konzessionierte Privat - Klinik verfügt sie auf 5 Etagen mit über 7500 M2 Fläche über eine Private Bettenstation mit 21 Betten und 9 Belegabteilungen: Anästhesie, Ästhetisch-Plastische Chirurgie, Dermatologie, Hals-, Nasen- und Ohrenheilkunde, Implantologie/Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie, Neurochirurgie, Orthopädie, Urologie und Zahnheilkunde.

Die Autorin ist Sandra Osweiler, freie Medizjournalistin. Weitere Informationen zum Leistungsspektrum der Fachärzte für plastische Chirurgie Dr. med. Rainer Abel und Dr. med. Michael A. König finden Sie hier: www.klinik-am-ring.de und www.abel-koenig.de.